



Barcelona, con 82 años; Angel Suquía, Arzobispo Emérito de 79 años; Marcelo González, Arzobispo Emérito de Toledo, de 78 años; Antonio M^a Javierre y Eduardo Martínez Somalo, Prefectos en la Curia Romana, de 75 y 69 años; y Ricard M^a Carles, de 69 años.

LA IGLESIA CATALANA PODRIA ORGANIZARSE COMO REGION PASTORAL

Tras la audiencia que mantuvo la semana pasada con el Papa, el Cardenal Arzobispo de Barcelona, Ricard M^a Carles, ha realizado unas declaraciones de prensa en las que afirma que «la provincia eclesiástica tarraconense podría organizarse como una Región Pastoral». Las funciones y competencias de esta Región Pastoral serían similares a las que, de hecho, vienen ya ejerciéndose entre los obispos de las diócesis catalanas. Esta fórmula, propuesta por los preladados catalanes, es apoyada por Roma.

El Cardenal Carles afirmó también que la Santa Sede tan sólo ha efectuado algunas correcciones en 11 de las 170 propuestas conciliares, y «no las propuestas completas, sino algunos de sus aspectos». En los medios informativos se ha destacado que en dichas declaraciones se insinúa que la Santa Sede prefiere la fórmula canónica de la Región Pastoral a la de Conferencia Episcopal para las diócesis de la Iglesia en Cataluña.

Comunicado de Manos Unidas

Tras el estado de cuentas presentado en el pasado el número por la Delegación Local de Manos Unidas, nos llega una nota en la que se aumenta el saldo con un donativo anónimo de CIENTO MIL PESETAS correspondiente a la Parroquia de Alta Gracia.

Demografía

Parroquia de la Asunción de Ntra. Sra.

Bautizos

Antonio Enrique Serrano Rubio
María Teresa Calzada Patón
Rodrigo José Navarro Valcárcel
Enrique Labián Camino
Hector Marchán Fernández-Moreno
Sergio Nieto Labián
Diego Montes Noblejas
José Antonio Barbosa Hernández
Natalia Teresa Maeso Peláez
María Libertad Rodríguez Fernández
¡FELICIDADES A LOS AFORTUNADOS PADRES!

Bodas: Unieron sus vidas en el Sacramento del Matrimonio

Angel Prieto Izquierdo y Ana Rosa Gutiérrez Jiménez
Miguel Angel Acevedo Díaz-Benito e Isidora Menchén Muñoz
Porfirio Montoya Osa y Juliana Díaz-Portales Martín de Bernardo
Carlos Martín Marrero y Francisca Cubas Gallego
Ramón Valencia Flores y Lucía Romero-Avila Nieto
Vicente Rguez. Fernández-Pacheco y M^a Carmen Fernández García
Juan José Gijón Díaz-Merino y Ana Romero Gómez
Gonzalo León Navarro y Ana Beatriz Fernández-Pacheco Roncero
¡ENHORABUENA Y QUE EL AMOR OS TENGA SIEMPRE UNIDOS!

Difuntos

Juan Alfonso Cristóbal Sánchez-Migallón Alcarazo
Pascual Morell Sánchez
Rvdo. Francisco García Pérez (Sacerdote)
Francisco Romero Menchén
Sebastián Ortega Díaz
Juan Sánchez Maeso
Juan José Martín de Bernardo Espinosa
Carlos Medina Iniesta
Carmen Sánchez de Lugarnuevo Ramos
Francisco García-Noblejas Rey
Teresa Fernández-Camuñas Lozano
¡QUE LA LUZ ENTERNA BRILLE SOBRE ELLOS!

Parroquia de Ntra. Sra. de Alta Gracia

Difuntos

Antonio Granados Fernández-Pacheco
José López-Manzanares Rodríguez
Juan Angel Fernández G.-Elipe
Vicente Callado Vives
Juana Enrique Pérez
Ana Condés Gómez-Pardo

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, la familia de:

JOSEFA RODRIGUEZ JIMÉNEZ

Agradece las muestras de condolencia recibidas por su fallecimiento.

Descanse en paz